



Bourganeuf. Coup de jeune dans le comité de l'USCB

LA MONTAGNE

Bourganeuf. Coup de jeune dans le comité de l'USCB

Publié le 23 juin 2025 à 06h00



Elle s'est tenue en présence du sénateur Jean-Jacques Lozach et d'Alain Bosle, adjoint chargé de la vie associative © Droits réservés

Bourganeuf. Coup de jeune dans le comité directeur de l'Uscb. L'assemblée générale annuelle de l'USCB a réuni une trentaine de personnes. Les dirigeants, en revenant sur la saison écoulée qui a été globalement réussie puisque l'équipe première a atteint sans trembler son objectif, ont fait part de quelques déceptions.

Car si l'équipe C, malgré des matchs avec des effectifs trop souvent réduits, a obtenu le maintien en troisième division mais l'équipe B aura échoué d'un rien dans sa quête de victoires. Du côté des jeunes, les U18 après une saison chaotique ont



Bourganeuf. Coup de jeune dans le comité de l'USCB

gagné le challenge de leur catégorie. Les U13, avec seulement 19 licenciés, ont aligné deux équipes pour seulement deux forfaits. Les U11 ont été assidus et se sont imposés au tournoi de Sardent. Quant aux U9, ils ont progressé à leur rythme et ont remporté le tournoi à Arnac-la-Poste.

Côté finances, les comptes de l'association sont dans le vert puisque qu'il s'en dégage un excédent. D'aucuns diront qu'une association n'est pas là pour gagner de l'argent, mais les dirigeants leur répondront qu'elle n'est pas non plus là pour en perdre et que bien évidemment, tout excédent est destiné à être réengagé dans le fonctionnement du club.

L'ensemble des membres du comité directeur ayant émis le vœu de prendre du recul avec la direction, de nouveaux candidats ont postulé et ont été élus à l'unanimité. Le comité directeur sera donc dorénavant composé par ordre alphabétique de Cyrielle Bardon, Vincent Bellangeon, Clément Benabdemalek, Thomas Dahmani, Zafer Kompé, Alexandre Pataud, Enzo Pataud, Aurore Pereira et John Thornhill.